

▶ Vos interlocuteurs privilégiés



KINÉSITHÉRAPEUTES

Nathalie LEMONNIER LALANDE ▶ Tél. 06 60 52 81 83

Isabelle DANIEL ▶ Tél. 06 64 20 26 04

▶ Où sommes nous situés ?



3108 RD 560, 83860 NANS LES PINS



Site internet : Clinique-saintfrancois.fr



Standard : 04 94 72 81 16



contact@clinique-saintfrancois.fr



POLYCLINIQUE GÉRIATRIQUE

SAINT-FRANÇOIS

MÉDECINE - SOINS MÉDICAUX ET DE RÉADAPTATION SPÉCIALISÉS
- BALNEOTHÉRAPIE



BALNÉOTHÉRAPIE

« HORS LES MURS »

NANS LES PINS dans le VAR



► Présentation de la Polyclinique

Notre polyclinique est située dans un cadre exceptionnel, au pied de la Sainte Baume dans un parc de 15 hectares aménagés, aux abords immédiats du village de Nans les Pins et à proximité des grands centres urbains de Marseille, Aix en Provence et Toulon (à moins de 45 minutes).

Toutes les spécialités médicales y sont représentées, et nous nous efforçons d'offrir une prise en charge optimale adaptée aux besoins de chaque patient. Nos équipes médicales et paramédicales multidisciplinaires expérimentées, confèrent à l'établissement une notoriété dépassant largement le cadre provençal. C'est un établissement qui répond aux dernières normes de qualité et de sécurité des soins et aux exigences des normes administratives les plus élevées, certifié en 2017 par l'HAS (Haute Autorité de Santé) sans réserve ni recommandation.

► Présentation de la Balnéothérapie

Notre balnéothérapie fait partie de notre établissement avec un accès facile et doté d'un parking gratuit pour les visiteurs.

Informations techniques :

Dimensions du bassin :

Longueur : 15 mètres
Profondeur : 1.2 mètres
Largeur : 6 mètres
Surface : 94 m²
Volume : 110 m³

L'eau de la piscine est filtrée, désinfectée, renouvelée et recyclée de manière automatique afin de maintenir la qualité de l'eau.

Température de l'eau : 33°C



Les lieux sont équipés de vestiaires et de douches.

Accessoires immergés : Barre d'appui et rampes.

Accessoires non immergés : lève malade - matériel d'aide à la flottaison (brassard, frites ...)

► Les bienfaits de la Balnéothérapie

La balnéothérapie regroupe l'ensemble de techniques de rééducation actives ou passives réalisées sur des patients en immersion partielle.

Les séances de rééducation fonctionnelle encadrées par des masseurs kinésithérapeutes permettent de traiter diverses pathologies :

- Affections rhumatismales (rachialgies, sciatiques),
- Troubles neurologiques,
- Besoins post-opératoires liés à des interventions orthopédiques telles que la pose de prothèses de hanche et de genou ou encore les ostéosynthèses.

Elles visent à soulager les douleurs articulaires et à détendre les contractures musculaires.



► Notre projet « Balnéothérapie Hors les murs »

Les personnes pouvant bénéficier de notre balnéothérapie :

- Tous les patients ayant une prescription médicale
- Tous les patients provenant de Maisons de Santé ou d'EHPAD

Les soins en piscine sont proposés dans un environnement protégé des regards donnant sur le parc. Superbement décoré, cet équipement est devenu le nouveau cœur de la Polyclinique.

Les soins sont prodigués sous réserve d'une prescription médicale.

